



689434

**FINANCIAMIENTO EXTERNO.**— Por Pablo León. Ejemplar mimeografiado, 30 págs. editado por la Corfo. Santiago, 1974.

—Partiendo del supuesto de que el volumen de la deuda externa no es bueno ni malo en sí mismo, es indispensable administrar las medidas necesarias para que el ritmo de crecimiento de ella o su comportamiento esté en armonía con la capacidad de pagos presente y futura del país. Esta es una de las conclusiones principales del informe del autor luego de examinar los antecedentes que dicen relación con el presente grado de endeudamiento del país en el exterior.

El estudio aludido comprende seis partes: comportamiento de la deuda externa en general y en los trienios 1968-70 y 1971-73; el servicio resultante y su relación con la espaldad de endeudamiento; la renegociación; el reordenamiento y restructura de la deuda; y apoyo de implementación para una nueva estructura financiera y de pagos para 1980.

*EL MERCURIO, STGO, 19 IX - 1974, p. 6*

## Financiamiento externo. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Financiamiento externo. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)